

Polres Agam Berikan Layanan Therapy Trauma Healing

Dina Syafitri - AGAM.INDONESIASATU.ID

Mar 1, 2022 - 10:03



Agam- Polres Agam kirimkan satu team kecil yang beranggotakan 3 Orang personil untuk melaksanakan kegiatan therapy Trauma Healing di posko tanggap bencana Jorong Padang Tarok Kenagarian Salareh Aia Kec. Palembang Kab. Agam.(28/2/22).



Ketiga personil Polres Agam yang dikirimkan tersebut mempunyai keahlian yang berbeda-beda untuk melaksanakan kegiatan therapy Trauma Healing.



Seperti Aiptu Weda anggota sat Reskrim Polres Agam yang sudah memiliki sertifikat Konselor dari Polda Sumbar. Melaksanakan kegiatan Trauma Healing dengan memanfaatkan keahliannya di bidang konselor,

Dengan metoda dialog interaktif, Aiptu Weda berusaha untuk memberi motivasi kepada para pengungsi agar kembali bangkit dari keterpurukan pasca bencana.



Lain hal yang dilakukan oleh Bripka Andre Gusman anggota bhabinkamtibmas dari Polsek Palembang. melaksanakan kegiatan therapy Trauma Healing dengan mempergunakan keahliannya bernyanyi dan bermain dengan anak anak di Posko Pengungsi,

Dengan kemampuannya tersebut bisa menghanyutkan anak - anak yang berada di posko pengungsian ke dalam keceriaan dan kegembiraan dengan tujuan menghindarkan anak anak dari trauma pasca bencana.

Lain pula dengan yang dilakukan oleh Aipda Mandala Putra SH anggota sat Binmas Polres Agam. Dalam melaksanakan kegiatan therapy Trauma Healing untuk para pengungsi diposko bencana mempergunakan keahlian komunikasinya.

Dengan penguasaan materi yang baik, Apida Mandala yang biasa di panggil datuak di kampungnya ini mengajak para pengungsi untuk mendengarkan cerita tentang Adat Istiadat minangkabau, yang sesekali di sertai dengan candaan layaknya Stand up Komedu di indosiar untuk mencairkan suasana, dengan tujuan melarutkan para pengungsi ke dalam keceriaan agar kembali bersemangat.

Ketiga personel yang dikirim oleh Polres Agam ke Posko bencana tersebut dipimpin oleh Kasat Binmas Iptu Azwir yani.



Kapolres Agam AKBP Dwi Nur Setiawan S.I.K.M.H sebagai penanggung jawab kegiatan menjelaskan " kegiatan therapy Trauma Healing ini didefinisikan sebagai upaya yang dilakukan oleh perorangan atau Tim dengan metoda tertentu yang bertujuan untuk menyembuhkan atau meringankan beban yang menggoncangkan jiwa seseorang atau kelompok akibat kejadian bencana alam"

Dengan therapy Trauma Healing ini diharapkan korban bencana bisa benar-benar sembuh dari traumanya, dan dapat menjalani kehidupannya sebagaimana sebelum bencana terjadi. "Ulas AKBP Dwi"



Hal senada juga disampaikan oleh Waka Polres Agam Kopol Syafril S.H, M.M,M.H, dalam kesempatan yang sama beliau menyampaikan" Penanganan

trauma healing pasca bencana ini menjadi salah satu bentuk layanan psikososial yang di berikan oleh Polres Agam untuk Masyarakat yang terdampak bencana".

layanan trauma healing Polres Agam ini juga lebih difokuskan untuk membantu korban agar mampu melanjutkan hidupnya setelah pasca bencana. "Ulas Kompiler Syafril sebagai penutup".

(Berry).